

# Rangkaian Kegiatan Kunker Kapolda Kalteng Ke Polres Seruyan

**Indra Gunawan - [INDONESIASATU.ID](http://INDONESIASATU.ID)**

Nov 23, 2021 - 05:59



*Kapolda Kalteng, Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si didampingi Ketua Bhayangkari daerah Kalteng melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Polres Seruyan, Senin (22/11/2021) siang.*

SERUYAN - Kapolda Kalteng, Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si didampingi Ketua Bhayangkari daerah Kalteng melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Polres Seruyan, Senin (22/11/2021) siang.

Kapolres Seruyan AKBP Bayu Wicaksono, S.H., S.I.K., M.Si. mengucapkan, selamat datang dan terima kasih atas kunjungan Kapolda Kalteng di wilayah hukumnya, serta menyempatkan untuk melakukan beberapa kegiatan lainnya.

Kedatangan Kapolda Kalteng yang didampingi oleh Pejabat Utama Polda Kalteng tersebut disambut langsung oleh Kapolres Seruyan AKBP Bayu Wicaksono, S.H., S.I.K., M.Si. bersama Forkopimda Seruyan dan seluruh Pejabat Utama Polres beserta Kapolsek Jajaran.

Pada kesempatan tersebut Kapolda melakukan Peninjauan kegiatan Vaksinasi dan pemberian tali asih kepada masyarakat dan tenaga kesehatan dilanjutkan dengan Pengecekan Sarpras Siaga Karhutla dan banjir, kemudian penandatanganan Peresmian bangunan yang ada di Polres Seruyan dan dilanjutkan Pemberian Penghargaan Kepada beberapa Forkopimda dan Tokoh Masyarakat yang telah berperan aktif dalam Harkamtibmas Dan Vaksinasi Di Kabupaten Seruyan

Dalam rangkaian kunjungannya Kapolda juga menyempatkan untuk bertatap muka dengan Personel Polri Polres Seruyan bertempat di aula Patriotama 95, dimana pada kesempatan tersebut Kapolda Kalteng memotivasi Anggotanya untuk bisa memberikan kinerja terbaik dan kepada seluruh personel jajarannya untuk selalu semangat dan meningkatkan kinerja dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Kapolda Kalteng juga menekankan jangan sampai ada Pelanggaran Disiplin terutama yang bersentuhan dengan Narkoba maka akan ditindak dengan Tegas tanpa toleransi, Serta Kapolda Kalteng mengingatkan agar seluruh Personelnya juga bijak dalam bermedia sosial, sebab media sosial ini bila digunakan dengan benar bisa membantu Kita namun jika tidak berhati-hati maka justru akan merugikan diri sendiri hingga ke Institusi.

(//Indra/tim)